

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN MATERNITAS DENGAN PRE DAN POST OP LAPAROTOMI KISTA OVARIUM DI RUANG PEPAYA RSUD CENKARENG 2015

Created by TRIHANDAYANI

**Subject** : ASUHAN, KEPERAWATAN, KISTA

**Subject Alt** : CARE, NURSING, CYST

**Keyword** : asuhan keperawatan maternitas;kista ovarium;operasi laparotomi;edukasi persiapan operasi

### Description :

Keperawatan maternitas merupakan salah satu bentuk pelayanan profesional keperawatan yang ditujukan kepada wanita pada masa usia subur (WUS) berkaitan dengan sistem reproduksi, kehamilan, melahirkan, nifas, antara dua kehamilan dan bayi baru lahir sampai umur 40 hari, beserta keluarganya, berfokus pada pemenuhan kebutuhan dasar dalam beradaptasi secara fisik dan psikososial untuk mencapai kesejahteraan keluarga dengan menggunakan pendekatan proses keperawatan. Penelitian studi kasus ini bertujuan untuk melaksanakan dan menemukan hal-hal baru tentang asuhan keperawatan maternitas pada pasien dengan kista ovarium yang mendapat tindakan pembedahan di RSUD Cengkareng. Metode analisis studi kasus menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dan kuantitatif. Responden dalam penelitian ini adalah pasien dengan kista ovarium pada bulan Februari-Maret 2015 yang berjumlah tujuh pasien. Hasil analisis studi didapatkan, dengan memberikan video edukasi persiapan operasi menurunkan ansietas pasien dalam menjalani tindakan operasi. Simpulan asuhan keperawatan maternitas pada pasien kista ovarium mempengaruhi adaptasi fisik dan psikososial pasien. Disarankan perawat mampu memberikan edukasi persiapan operasi laparotomi kista ovarium dalam asuhan keperawatan maternitas.

**Date Create** : 01/02/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435062

**Collection** : 201435062

**Source** : Undergraduate Theses of Nursing

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person** :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor